

Müll auf dem Schulhof

Auf dem Schulhof gibt es viel Müll: Zigaretten, Flaschen, Plastik und viele andere Sachen. Eine Schülerin hat schon mal Jugendliche gesehen, die geraucht haben und die Zigarettenstummel dann einfach auf den Schulhof geworfen haben. Auch Jonathan hat mal gesehen, wie große Kinder Glasflaschen zertreten haben. Aber nicht nur die Jugendliche verschmutzen den Schulhof, sondern auch Kinder von der Schule. Manche Schüler und Schülerinnen haben vielleicht Tüten dabei und werfen Müll auf den Schulhof.

Aber wir haben einen Mülldienst. Zwei Kinder aus den Klassen gehen mit Zangen auf den Schulhof und sammeln den Müll ein. Manchmal gibt es noch ein Kind, das den Eimer hält. Danach, wenn der Gong war, laufen die Kinder rein und kriegen vom Herrn Engels zwei saure Stangen.

Zusätzlich geht Herr Engels jeden Morgen eine Runde auf dem Schulhof herum



und sammelt großen Müll ein! Am Parkplatz steht ein Schild, das Hunde nicht auf den Schulhof dürfen. Aber manchmal liegen schon ein paar Hundehaufen im Kies und auf der Wiese. Auch die sammelt Herr Engels die Haufen ein!

Wenn wir keinen Müll auf unseren Schulhof schmeißen, bleibt unser Schulhof sauber und das wollen wir auch! So macht das Spielen nämlich viel mehr Spaß!

Text: Alina, 3a

Bild: Amelie, 3a